

Landtags-Fahrt mit besonderen Einblicken

BBS-Schülerinnen und Schüler im Austausch mit Politikern und Politikerinnen / Von Landtagsabgeordnetem Thiemo Röhler herumgeführt

CUXHAVEN/HANNOVER. Eine andere Art des Politikunterrichts konnten die Schulklassen des Beruflichen Gymnasiums Ökotrophologie und Technik kürzlich erleben. Sie hatten die Möglichkeit, in Begleitung ihrer Politiklehrer, Oberstudienrat Hagen Friedrichs und Studienrat Marko Schaffer, den Landtag in Hannover zu besuchen. Dort erfuhren sie zunächst Details zur Geschichte des Regierungssitzes und zur parlamentarischen Arbeit der Abgeordneten. Anschließend folgte eine ausführliche Führung durch den neu gestalteten Plenarsaal des denkmalgeschützten Gebäudes und durch

die Fraktionsräumlichkeiten der Parteien. Nach dem Rundgang gab es einen weiteren nicht alltäglichen Tagespunkt. Die Schülerinnen und Schüler hatten die Chance, in einem Gespräch mit Abgeordneten der CDU, SPD und Grünen Fragen an die Politikerinnen und Politiker zu richten und verschiedene Themen in einer persönlichen Diskussionsrunde anzusprechen. Anwesend war dabei auch der Landtagsabgeordnete



Abschlussfoto mit dem CDU-Abgeordneten Thiemo Röhler (vorn rechts) vor dem Landtag in Hannover.

Foto: red

Thiemo Röhler (CDU), der die Jugendlichen aus seiner Heimatstadt persönlich begrüßte und sich deren Fragen stellte.

Besichtigung des Plenarsaals

Anschließend ermöglichte er der Gruppe eine Besichtigung des provisorischen Plenarsaals, der den Abgeordneten während der Umbau- und Sanierungsmaßnahmen des neuen Saals als Übergangsparlament diente. Auch in sein Abgeordnetenbüro nahm er die jungen Gäste aus Cuxhaven mit.

Diese erkundeten zum Abschluss noch für ein paar Stunden die Landeshauptstadt selbst, bevor es auf die Heimreise ging. (red)